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Cadenas biométrique par empreinte digitale
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1- Charger le cadenas complètement à l’aide du câble USB fourni avant utilisation.

2- Possibilité d’enregistrer 10 empreintes différentes : les 2 premières seront celles 

du ou des administrateurs, et les suivantes seront celles des utilisateurs éventuels

3- Les empreintes digitales sont effacées (empreintes digitales administrateur et 

utilisateurs ordinaires) lorsque ce produit revient aux réglages d'usine.

4- Ce produit est configuré par défaut en mode de réglage d'usine, toute empreinte 

digitale peut déverrouiller le cadenas.

PARAMÈTRES/STOCKAGE

-Capacité de la batterie : 110 mAh 3,7V

-Température de fonctionnement : -20~+70°c

-Puissance d'entrée : DC 5V 200MA -Tension de fonctionnement : 3.0~4.2V

-Dimensions : h.70mm - L.23mm -Anse : 22x14mm -Poids : 63g

-Temps de charge : 1,5h -Autonomie en veille : 6 mois

-Matière : Alliage d'aluminium

-Ouverture rapide : moins de 5s

ENTRETIEN

- Utiliser le produit dans un endroit sec. Si le produit a un contact prolongé avec l’air 

humide ou un environnement liquide, il peut être endommagé. - Ne pas laisser le 

produit de manière prolongée au soleil ou sous haute température, il peut être 

endommagé. - Ne pas utiliser lors d’un orage. - Ne pas approcher d’objets pointus ou 

métalliques près du produit. - Veuillez utiliser le câble fourni avec le produit pour le 

recharger. - Ne pas essayer de démonter la batterie : elle est intégrée au produit et ne 

peut être démontée. - Nettoyer le produit de temps en temps avec un chiffon sec.

DESCRIPTION

TÉMOIN LUMINEUX

Témoin lumineux tricolore : rouge, vert et bleu. Voir les significations dans le tableau 

ci-dessous :

1
ER

 ENREGISTREMENT DE L'EMPREINTE DIGITALE DE L'ADMINISTRATEUR

Charger complètement le produit avant de l'utiliser. Le témoin rouge s'allume 

pendant la charge et s'éteint après la charge complète.

1- Ôter le film protecteur du bouton d'empreinte digitale avant de l'utiliser. 

Enregistrer les empreintes administrateurs 1 et 2 dès que possible en suivant les 

opérations suivantes.

2- Presser le capteur d'empreintes et maintenir la pression pendant 10s, puis 

relâcher lorsque la lumière bleue s'allume.

3- Dès que le témoin vert clignote, appuyer 5 fois en utilisant le même doigt. Votre 

enpreinte sera ainsi mémorisée.

4- Lumière rouge clignotante = Échec -  Lumière verte fixe=OK.

3
ÈME

 À 10
ÈME

 SAISIE D'EMPREINTES DIGITALES

1- Presser le capteur d'empreintes et maintenir la pression pendant 10s, puis 

relâcher lorsque la lumière bleue s'allume.

2- Après avoir relâché le capteur, la lumière bleue s'allume pour permettre la 

Anse

Capteur

d'empreintes

digitales

Port USB

Témoin lumineux

Description

États témoin lumineux

Capteur

Rouge Vert Bleu

Ajouter une 

empreinte

Échec de 

l'acquisition 

clignote une fois

Clignotant lors de la 

procédure, fixe 3s si 

enregistrement 

réussi.

Fixe lors de la 

procédure de 

vérification 

administrateur. 

S’éteint quand 

vérification OK.

Appui long pendant 

5 secondes

Supprimer 

l'empreinte

digitale

Après une pression 

longue de 8 

secondes, le témoin 

rouge s'allume

Fixe 3s si 

suppression 

réussie.

Appui long pendant 

8 secondes

Verrouillage

Déverouillage

Lumière brève

en cas d'échec du 

déverrouillage

Déverrouillage 

réussi,

lumière brève

Appui d’1 seconde

En charge Témoin rouge allumé

Charge complète Témoin rouge éteint

validation avec l’empreinte administrateur 1 ou 2.

3- Lorsque la vérification de l'empreinte digitale de l'administrateur échoue, le 

voyant rouge s'éteint, les empreintes digitales ne peuvent pas être saisies et le 

premier administrateur peut continuer à être vérifié.

4- Lorsque la validation administrateur échoue, le témoin rouge s’allume. Les 

empreintes ne peuvent pas être enregsitrées, recommencer la procédure de 

vérification administrateur.

5- Appuyer sur la même empreinte digitale plus de 5 fois de suite. Lorsque le voyant 

rouge clignote, l'enregistrement échoue, et lorsque le voyant vert s'allume, 

l'enregistrement est réussi.

RÉINITIALISATION/SUPPRESSION

1- Presser le capteur d’empreinte 8s jusqu’à ce que le témoin bleu s’éteigne et soit 

remplacer par le témoin rouge pour permettre la validation administrateur.

2- Lorsque que la validation administrateur échoue = Témoin rouge clignotant. La 

suppression a échoué.

3- Lorsque que la validation administrateur est réussie = témoin vert clignotant. Les 

empreintes enregistrées sont toutes supprimées ; les paramètres usines sont remis 

par défaut.

Note : l’utilisateur doit restaurer le cadenas a sa configuration d’usine 

avant de demander le service de retour après vente.

RECHARGEMENT/RECHARGEMENT D'URGENCE

Au déverrouillage, si la batterie est faible, le témoin rouge clignote 5 fois. Charger le 

cadenas complètement à l’aide du câble USB fourni.

VERROUILLAGE/DÉVERROUILLAGE

Seules les empreintes enregistrées pourront ouvrir le cadenas. Il suffit d’apposer le 

doigts sur le capteur.

ATTENTION : En mode usine, n’importe quel utilisateur pourra ouvrir le cadenas. 
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Service Consommateurs 

Allée des acacias

63190 LEZOUX - France

email : contact@wonday.com

web : www.wonday.com

Points de collecte sur www.quefairedemesdechets.fr
Privilégiez la réparation ou le don de votre appareil !

À DÉPOSER
EN MAGASIN

À DÉPOSER
EN DÉCHÈTERIE

OU 

Cet appareil
et ce câble
se recyclent
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         RECYCLAGE DU PRODUIT (Déchets d’Equipements Electriques et 

Electroniques)(Applicables au sein de l’Union Européenne et autres pays 

européens disposant de système de tri sélectifs et de recyclage des déchets).

Ce symbole sur le produit, ou sa documentation, indique que le produit ne peut être 

jeté avec les autres déchets ménagers. La mise au rebut incontrôlée des déchets 

présentant des risques environnementaux et de santé publique, veuillez séparer vos 

produits usagés des autres déchets. Vous favoriserez ainsi le recyclage de la matière 

qui les compose dans le cadre d’un développement durable.

Les particuliers sont invités à contacter le magasin leur ayant vendu le produit ou à 

se renseigner auprès des autorités locales pour connaitre les procédures et les 

points de collecte de ces produits en vue de leur recyclage.

Les entreprises et professionnels sont invités à contacter leur fournisseur et à 

consulter les conditions de vente. Ce produit ne peut être jeté avec les autres 

déchets professionnels et commerciaux.

          

          ATTENTION : Ne pas jeter les appareils électriques avec les déchets non triés, 

utiliser des installations de collecte séparées.

Si les appareils électriques sont mis au rebut dans des décharges, des substances 

dangereuses peuvent s'infiltrer dans les eaux souterraines et se retrouver dans la 

chaîne alimentaire, ce qui nuit à la santé et au bien-être des consommateurs. 

Lorsque vous remplacez un vieil appareil électroménager par un appareil neuf, le 

détaillant est légalement obligé de reprendre votre ancien appareil gratuitement.

Câble inclus



Operating instructions

Smart fingerprint padlock
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REF.SCD760072

1- This product uses Micro-USB port for charging, please fully charge it before use.

2- This product supports the entry of 10 fingerprints : 1
st

 - 2
nd

 are administrator 

fingerprints, and 3
rd

 > 10
th

 are ordinary user fingerprints.

3- The fingerprint is cleared include the figerprints of the administrator and ordinary 

users are deleted when this product restores to the factory settings state.

4- This product is defaulted in the factory setting mode, any fingerprint can unlocked

          WARNING: IMPORTANT SAFETY GUARDS - TO AVOID SERIOUS INJURY 
CONSULT INSTRUCTIONS FOR USE.
This symbol demonstrates that symbols are meant to support, not replace, operating 

instructions. 

Do not dispose of electrical appliances as unsorted municipal waste, use separate 

collection facilities.

Contact your local government for information regarding available collection 

systems . If electrical appliances are disposed of in landfills or dumps, hazardous 

substances can leak into the groundwater and get into the food chain, damaging 

your health and well-being. When replacing old appliances with new ones, the 

retailer is legally obligated to take back your old appliance for disposal at least for 

free of charge.

PRODUCT DESCRIPTION

INDICATOR LIGHT

This product uses three-color indicator lights, red, green and blue. See the instruction 

as below table :

REGISTER THE ADMINISTRATOR FINGERPRINT FOR THE FIRST TIME

Fully charge the product before use, the red light will be on when charging, and the 

red light will be off after fully charged.

1- Tear off the protective film of the fingerprint button before use. Beacause any 

fingerprint can be unlocked in the factory state, in order to avoid entering the 

fingerprint by mistake during the trial process, please enter the fingerprint as soon 

as possible according to the following operations.

2- Press and hold the fingerprint sensor for 5 seconds, then release after the blue 

light turns on.

3- After releasing, the green light flashes, waiting for fingerprint registration.

4- Press the same fingerprint more than 5 times in a row. When the red light flashes, 

the registration fails, and when the green light is on, the registration is successfull.

3
RD

 TO 10
TH

 FONGERPRINT ENTRY

1- Press and hold the fingerprint sensor for 5 seconds, and then release it after the 

Lock seam

Fingerprint

sensor

USB port

Indicator light

Description

Indicator light status
Fingerprint

sensor
Red Green Blue

Add

fingerprint

Acquisition failure 

flashes once

Flashes during the 

process, and stays 

on 3 seconds after 

successful entry

Steady on during 

the administrator 

verificationprocess, 

and off after 

successful 

verification

Long press for 5 

seconds

Delete

fingerprint

After long press for 

8 seconds, red light 

is on

The green light for 

3 seconds after the 

administrator 

fingerprint is 

confirmed

Long press for 8 

seconds

Locked

Unlock

Short light when 

unlocking fails

Short light 

sucessfully

unlocked

Press for a second

Charging Red light on

Full charge Red light off

blue light turns on.

2- After releasing, the blue light will be on, quickly verify the administrator’s 

fingerprint.

3- When the administrator’s fingerprint verification fails, the red light falshes, 

fingerprints cannot be entered, and the first administrator can continue to be 

verified.

4- When the administrator’s fingerprint verification is successful, the green light 

flashes and you cancontinue to enter the other fingerprint.

5- Press the same fingerprint more than 5 times in a row. When the red light flashes, 

the registration fails, and when the green light is on, the registration is successful.

RESET/DELETE

1- Press and hold the fingerprint sensor for 8 seconds until the blue flash goes out, 

and the red light on, to quickly verify the administrator’s fingerprint.

2- When the administrator’s fingerprint verification fails, the red light flashes and the 

fingerprint deletion fails.

3 - When the administrator’s fingerprint verification is successful, the green light 

flashes and all fingerprints are deleted (restore to factory setting).

Note : the user must be restore the padlock to the factory setting before 

applying for the after-sales return service.

CHARGING/EMERGENCY CHARGING

When unlocking, if the battery is low, the red LED will flash 5 times. Fully charge the 

lock using the USB cable supplied.

LOCKING/UNLOCKING

Unlock : only registered fingerprints can open the lock. Just press registered 

fingerprint onto sensor.

BE CAREFULLY : In factory mode, any fingerprints can open the lock.

PARAMETERS/STORAGE

-Battery capacity : 110 mAh 3,7V  -Operating temperature : -20~+70°c

-Input power : DC 5V 200MA  -Operating voltage : 3.0~4.2V

-Dimensions : h.70mm - L.23mm -Shackle : 22x14mm -Weight : 63g

-Charging time : 1,5h  -Standby time : 6 mois

-Material : Alliage d'aluminium

-Fast opening : moins de 5s

MAINTENANCE

- Use the lock in the dry space. If product has long contact with humide air, or water 

environment, it can be damaged. Do not let the product onto long direct sunlight, or 

under high temperature, it can be damaged. Do not used during storm. Do not use 

sharp or metallic object near the product. Please use USB cable supplied to charge 

the product. Do not try to remove battery : it is integrated to product and cannot be 

dismantled. Clean the product time to time with a soft and dry clothes.

         

         CORRECT DISPOSAL OF THIS PRODUCT (Waste Electrical & Electronic 

Equipment) (Applicable in the European Union and other European countries with 

separate collection systems)

This marking on the product, or literature, indicates that the product should not be 

disposed of with other household waste at the end of their working life. To prevent 

possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste 

disposal, please separate these items from other types of waste and recycle them 

responsably to promote the sustainlable reuse of material resources. 

Household users should contact either the retailer where they purchased this 

product, or their local government office, for details of where and how they can take 

these items for environmentally safe recycling.

Business users should contact their supplier and check the terms and conditions of 

the purchase contract. This productshould not be mixed with other commercial 

wastes for disposal.

          WARNING: IMPORTANT SAFETY GUARDS - TO AVOID SERIOUS INJURY 

Cable included


